

第41回

2024/10/26

両角レディースクリニック オンライン治療説明会

不妊治療質問会

両角レディースクリニック院長
両角和人



Morozumi
Ladies Clinic

はじめに

- ・ 多数のご質問ありがとうございました。
- ・ 皆様から頂いたご質問にお答えしてまいります。
- ・ セミナー中もGoogleフォームからご質問をお送りいただけます
- ・ 個人が特定できる質問など内容によってはお答え出来ない場合がございますので予めご了承ください。
- ・ 今回の内容は後日YouTubeにアップします。
- ・ 過去の動画はYouTubeで見ることができます。
- ・ 17時には終了いたします。

もし時間内にお答えできなかった質問は
後日ブログに掲載します。

不妊治療の基本

不妊治療の流れ、期間、費用について教えてください

不妊治療の流れは体外受精の場合、初診検査→卵胞刺激(複数回来院)→採精・採卵→移植→妊娠判定となります。

不妊治療の期間、費用は、年齢やお身体の状況、治療ペースのご希望などによりお一人お一人異なります。

費用に関しては当院HPをご覧ください。

ご不安な点がございましたら初診前にオンラインでご相談することも可能です。



生活習慣・メンタル

妊活中の実施した方が良い生活習慣を教えてください。

- ・生活習慣については「第25回・第35回・第36回」のセミナーでエビデンスに基づき食生活や運動習慣、睡眠、メンタルのことなど詳しく解説しておりますのでぜひご覧ください。
動画の概要欄にリンクを貼っております。

クリニックで、主人の精子濃度低いという診断を受けました。何か普段の生活で取り入れられる改善方法などはありますでしょうか。

プロテインS活性が低い人が日常生活で出来ることはありますか？

保険診療で体外受精を行っており、3回目の移植を終えたところです
(2回陰性、1回心拍確認後に流産)

先日、血液検査を行ったところ、プロテインS活性が35%と低値でした。

病院の対応としては服薬かと思いますが、それ以外に日常生活で何かできることはありますでしょうか？それか薬でしか改善できないものなのでしょうか？

また、貴院ではこの結果に対して、どのような対応をされるのかもお伺いしたいです。

流産からの立ち直り方についてアドバイスをお願い
いたします。

染色体異常による心拍確認後の稽留流産でした。つわ
りもあったので、余計に辛かったです。

まだ着床妊娠できるんだと前向きに捉えたり、
これから的人生の中でも今が一番若いから

早く採卵など治療を再開しなければと頭では分かって
はいるのですが、気持ちがついていかず…

気持ちの持つていき方など何でも結構ですので、
何かアドバイスをいただけすると嬉しいです。

卵巢刺激 · 刺激周期

ホルモン値の目安を教えてください。

AMH 2.5 ng/ml, FSH 7.8, 41歳の場合、アンタゴニスト法でアンタゴニストを開始する日のプロゲスチン, LH, エストロゲン値はどのくらいを目安にされておられますでしょうか。

排卵してしまいました。どうしたらよかったですのでしょうか。

排卵しないように薬を飲んでいたのに
排卵することあるんですか?
その場合どうしたらよかったですのでしょうか。

体外受精で高刺激法と低刺激法は
それぞれどんな体質の人に合うのか知りたい
です。

PRP療法

卵巣PRP療法の効果はありますか？

卵巣PRP療法は、フリーズドライよりもフレッシュな方が良いのか、卵巣が腫れるなど害は無いのか、そもそもアドオン治療は実証性に乏しいのか、気になります。

PRP療法について教えてください。

37歳海外在住で、現地で治療をしております。

下記3点質問です。

- ①子宮内膜の厚さの治療のためには、PRPはいつ施術するものでしょ
うか？また、着床を促す目的ではPRP施術の日は異なりますか？
- ②PRP療法と移植当日の子宮内hCG注入は併用可能でしょうか？
- ③担当医より、内膜が厚くならない場合はPRPとバイアグラ臍錠を併
用すると言われましたが、今周期は内膜7mmで形も良いので何もせず
2週間後に2回目移植予定と言われていますが、なにもしない事もある
のでしょうか？

また、バイアグラ臍錠は内膜以外にも子宮収縮抑制作用などあります
か？

保險診療

保険診療で出来ることを教えてください。

保険で初期胚の採卵、二段階移植(先進医療)はやっていますか？また2個移植はやっていますか？

人工授精にステップダウンした場合は保険治療でしょうか？

44歳で、通院中です。

前院で3回移植、こちらに転院して4回移植をしました。

前院では初回のみ、凍結胚盤胞で陽性

転院後に腹腔鏡手術を経て移植しました。

3回目の初期胚2個移植で陽性でしたが化学流産です。

凍結胚盤胞はあと1個しか残っておらず、これで治療は終わりにしようと思っています。

ただ、子どもを産むことを諦めると言うつもりはなく、人工授精にステップダウンか、もしくはかなり厳しいとは思いますが自然妊娠を目指したいと考えています。

質問したいことは、

人工授精にステップダウンした場合は保険治療でしょうか？

また、自然妊娠を目指す場合に、何か受けておくと良い検査などはありますか？

前回化学流産のあと子宮鏡検査で卵管閉塞を指摘されています。

卵管造影をした上で、FT手術を受けたほうが良いでしょうか？

病院の選び方と保険治療と自費治療選択のポイントを教えて
いただきたいです。

培養・凍結・卵について

採卵後、胚盤胞までなかなか育ちません。
どうしたらいいでしょうか？

いつも凍結寸前で発育停止してしまいます。
どうしたら胚盤胞凍結まで育てることができるのでしょうか？

卵の質が低いみたいですね。何か改善法はないでしょうか。

43歳です。胚盤胞何個あれば赤ちゃんが産まれますか？

甲状腺ガン手術あと四ヶ月後に移植、流産後に2ヶ月後に採卵し受精卵のグレードがかなりあがったのはなぜでしょうか？

採卵・移植

採卵に吐き気はつきものなのでしょうか？

過去3回採卵を行いました。局所麻酔や座薬では痛みが出るとの事で、イソゾール、ケタラール、ディプリバンの静脈麻酔を使いましたが、全て副作用がひどく毎回4時間以上吐き気が止まりません。ディプリバンが一番症状が軽いですが、採卵に吐き気はつきものなのでしょうか？毎回辛いです。

着床しない原因。4bbでも着床しないのはなぜでしょうか。

その他

慢性子宮内膜炎の治療後、移植は1周期空けたほうがいいのでしょうか？

転院するきっかけを知りたいです。

顕微授精をして、凍結できずにまた採卵を繰り返しています。医師は、何回かやらないと。と言って信じて何回か挑戦しますが、また同じような結果になります。先を急いでることもあり、今回転院したいと考えています。今の医師には、とても信頼できる部分があり、転院をすぐに話ききないです。違う病院に行っても同じ事をやるのだと思ってますが、やっぱり自分の気持ちを大事にして転院したい考えでいます。皆さんの転院するきっかけとかを知りたいです。

膣剤が胚を傷つけることはありますか？

膣剤を奥に入れすぎて、子宮内の胚を傷つけることはありませんか？ある程度入れると空洞があり、膣剤が触れられなくなります。

助成金以外で治療費を補填する手立てはないのでしょうか。

貴院に通院しています。治療に関する質問ではないのですが、年齢的に自由診療となってしまうことで貯金があつという間に減ってしまうことに対するストレスをかなり感じています。自治体による助成金の他に何か補填できる手立てをご存知でしたらアドバイスいただきたいです。

不妊治療サポートローン

体外受精などの高額な治療費用など、
不妊治療に関わる資金全般にお使いいただけます

ご利用限度額
10万円以上 1,000万円以内

年利
4.0% ~ 7.0% (変動金利)※

元金据置期間
2年以内

ご来店不要
Webで完結

※お使いみちによっては表示金利が適用されない場合がございます。

高齢出産について。

出産後、髪、歯は大丈夫なのかなどを知りたいです。

妊娠しやすいストレッチを教えてほしいです。

治療方針・個別のアドバイス

遠方からでもMLCに通院できますか？今後の治療へのアドバイスをお願いします。

京都市内在住で人工授精、体外受精で4年くらい不妊治療をしておりこれまでに2度初期流産を経験。転院2度し、直近3ヶ月は大阪の病院へ通っておりますが、以前よりも結果が出なく、現在は1周期休みをとっている状況です。治療をまた今月から再開しようとしているところですが、関西などから通われている方はいるのでしょうか。遠方でも両角先生の治療を受けることは可能なのでしょうか。治療方法や技術、設備の違い、治療の選択肢がその地域によって違っていたり、病院によって随分変わるものだと感じています。

現在の病院の方針に若干不信感もあり、ただ転院するにも転院先がどこがよいのかわかりません。

たまたまYouTubeのセミナーを観て、両角先生がされているエビデンスベースでのご説明、様々な治療方法とその熱意に感動しました。もう手段がないのではないかと落ち込んでいたのですが、まだ可能性があるかもしれないと希望がもてました。何か今後の治療へむけてのアドバイスあればお願いします。

次回のご案内

- ・ 次回のオンライン説明会は11月30日(土)です。

ご清聴ありがとうございました

